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 « En étant unis avec le Christ, en 
‘marchant avec’ et en ‘vivant avec’ Lui, 
nous apprenons nous-mêmes comment 
être des hommes de façon juste, nous 
recevons la sagesse qui est la vérité, nous 
savons vivre et mourir, car Lui-même est la 
vie et la vérité. » 

 (2 septembre 2012) 
 

 « C’est précisément dans la prière 
que nous ressentons de façon toujours plus 
forte la présence de JESUS avec nous et en 
nous. Plus nous prions avec confiance, avec 
intensité, et mieux nous le faisons, plus nous   
nous assimilons à Lui et Il entre véritablement dans notre vie et la guide, lui apportant 
joie et paix. Et plus nous connaissons, aimons et suivons JESUS, plus nous ressentons le 
besoin de nous arrêter en prière avec Lui, en recevant sérénité, espérance et force 
dans notre vie. » (5 septembre 2012) 
 

 « JESUS fait comprendre que celui qui veut être son disciple doit accepter d’être 
serviteur, comme lui s’est fait serviteur. 
 Se mettre à la suite de JESUS, c’est prendre sa croix pour l’accompagner sur son 
chemin, un chemin incommode qui n’est pas celui du pouvoir ou de la gloire terrestre, 
mais celui qui conduit nécessairement à se renoncer soi-même, à perdre sa vie pour le 
Christ et l’Evangile, afin de la sauver. Car nous sommes assurés que ce chemin conduit 
à la résurrection, à la vie véritable et définitive avec Dieu. Décider d’accompagner 
JESUS Christ qui s’est fait serviteur de tous exige une intimité toujours plus grande avec 
lui, en se mettant à l’écoute attentive de sa Parole pour y puiser l’inspiration. 
  C’est une exigence impérative pour l’Eglise de servir et pour les chrétiens d’être 
de vrais serviteurs à l’image de JESUS. Le service est un élément fondamental de 
l’identité des disciples du Christ. La vocation de l’Eglise et du chrétien est de servir, 
comme le Seigneur lui-même l’a fait, gratuitement et pour tous, sans distinction. Ainsi, 
servir la justice et la paix, dans un monde où la violence ne cesse d’étendre son cortège 
de mort et de destruction, est une urgence afin de s’engager pour une société 
fraternelle, pour bâtir la communion ! » (16 septembre 2012) 
 

 « Chers pèlerins francophones, JESUS nous invite à poser comme lui un regard 
bon et juste sur les personnes et sur les événements. 

Souvent, nous nous laissons impressionner et conditionner par les apparences 
et les slogans qui dénaturent les choses. Cherchons à voir, au-delà de ce qui paraît, 
l’étincelle de bonté qui y est déposée et qui pourra éclairer notre jugement. Alors 
notre relation avec Dieu et avec les autres sera plus vraie, et nos choix seront plus 
libres. L’humilité nous apprend que nous ne valons que ce que nous sommes devant 
Dieu ! Sur ce chemin, que la Vierge Marie soit notre modèle ! Bon dimanche à 
tous ! » (11 novembre 2012) 
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